

# “La seguridad de la COP16 está garantizada”: Petro desestima amenaza de Mordisco

El presidente Gustavo Petro le respondió a Iván Mordisco, quien lanzó una advertencia contra la COP16 que iniciará el 21 de octubre en Cali.

Redacción Política  
12 de octubre de 2024 - 09:00 p. m.

Sigue a El Espectador en WhatsApp



Presidente Gustavo Petro e Iván Mordisco.  
Foto: Archivo

El presidente Gustavo Petro desestimó la advertencia que lanzó la disidencia de Iván Mordisco de no asistir a la COP16 que se realizará en Cali en un poco más de una semana y aseguró que seguridad del evento de talla internacional está garantizada.

**Lea: Petro y oposición agitaron caso del CNE para elevar su pelea por 2026.**

“La seguridad de la COP16 está garantizada. Mordisco no es el jefe de las fuerzas del EMC del Cauca. Le interesan los negocios de Coltán, oro ilícito y la destrucción de la selva para entregarle la tierra que despejan los campesinos de selva, a los narcoterratenientes”, señaló el presidente Petro en su cuenta de X.

Mordisco, a través de un comunicado, le indicó a la comunidad nacional e internacional que se abstuvieran de asistir a la COP16, que iniciará el próximo lunes 21 de octubre en la capital vallecaucana. De hecho, de acuerdo con el criminal, el evento será un “fiasco”.

“Ante la guerra con que se responde a nuestra muestra de voluntad de paz por la COP16, invitamos a los delegados de la comunidad nacional e internacional abstenerse de asistir a este evento. No se presten para este evento mercantil”, se lee en el mensaje.

Lea también: [“Puede incrementar el riesgo”: la petición que hizo la defensora a Petro sobre Cauca.](#)

El pronunciamiento del grupo disidente se da luego de la operación militar que iniciaron este sábado las Fuerzas Armadas en El Plateado, Cauca, para retomar el control de la zona, y en medio de la orden de bombardeos que le dio el jefe de Estado al Ejército.

Petro, en su trino, también cuestionó que Mordisco pueda ser relacionado con la palabra “revolucionario”, pues según él, estaría del lado de la muerte y no de la vida.

“Iván no ha entendido qué significa la revolución por la vida, no sabe del esfuerzo de toda la humanidad por mantener la vida en el planeta. Esa es la COP16 que amenaza. **Dizque revolucionario al lado de la muerte** que desatan los más poderosos de la tierra”, sostuvo Petro.

**[Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en 'Congreso a la mano'.](#)**

**[Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.](#)**

**Si tiene interés en los temas políticos o información que considere oportuno compartírnos, por favor, escribanos a cualquiera de estos correos:**

- [hvalero@elespectador.com](mailto:hvalero@elespectador.com); [aosorio@elespectador.com](mailto:aosorio@elespectador.com);
- [dortega@elespectador.com](mailto:dortega@elespectador.com); [dcristancho@elespectador.com](mailto:dcristancho@elespectador.com);
- [mbarrios@elespectador.com](mailto:mbarrios@elespectador.com) ; [lbotero@elespectador.com](mailto:lbotero@elespectador.com) o
- [lperalta@elespectador.com](mailto:lperalta@elespectador.com).

## Por Redacción Política

Temas recomendados:

- Política
- noticias
- Colombia hoy
- Noticias de hoy
- Noticias de política
- COP16

Comentarios de usuarios:

- CARLOS (lccgg) • Hace 11 horas  
No se puede subestimar ninguna amenaza del narcoterrorista, MORDISCO. Deben coordinarse y extremarse las medidas de seguridad para garantizar el normal desarrollo de la COP16. Es posible que, otros actores criminales, intenten sabotear el evento.
- Juan (jph1q) • 13 de octubre de 2024 - 09:43 a. m.  
Ya el ELN le dió una cachetada a Petrobolsas cuando dejó en ridículo su promesa, al inicio de su mandato, de hacer la paz en tres meses. Ahora Petrobolsas pretende minimizar las amenazas de Mordisco. Preparémonos para una temeraria acción de Mordisco.
- Ocar (q4m1j) • 13 de octubre de 2024 - 06:37 a. m.  
Alias mordisco, no tiene de revolucionario ni la r, con su accionar, es un servidor de la EXTREMA DERECHA.
- ERWIN (18151) • 13 de octubre de 2024 - 06:27 a. m.  
mordisco ..bandido ..plomo para este bandido .
- Pipo Solarte (exbqo) • 13 de octubre de 2024 - 05:11 a. m.  
A buena hora se le ocurre retomar el cañón del Micay cuando va a empezar la COP16. El como exguerrillero sabe que por las tácticas es imposible que un ejército controle a quienes actúan picando como las pulgas y utilizando el factor sorpresa. Y de reposo torea avisperos desafiándolos.

[Ver más comentarios](#)

## Servicios

Otras Marcas: Descuentos Contenidos Programas Cursos Suscripciones Idiomas

- 8% de descuento
- 65% de descuento + 10% adicional
- 10% de descuento en Wish
- 10% de descuento
- 15% de descuento adicional